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        Что это такое?

        	Каждый месяц мы обращаемся к небезызвестному человеку из пивной индустрии, чтобы он собрал подборку из 6 сортов пива.
	В коробке всегда будет буклет, где автор объясняет выбор каждой позиции.
	Вы никогда не знаете, что внутри коробки. Мы сделали это для того, чтобы каждый смог ощутить эффект неожиданности.
	У каждого пака своя цена. Она зависит только от содержимого подборки, поэтому у нас нет абонементов.
	Мы анонсируем выход новой подборки в первую очередь через email-рассылку. После этого раскрываем состав предыдущего пака.


    

    
        
            

            

        

        
            	
                    Апрель

                    [image: ]
                    В этот раз я собрал много исключительных новинок, которые понравятся как любителям олдскульного крафта, так и придутся по вкусу ценителям новомодных экспериментов.

                    Владимир Наумкин

                    Основатель и главный пивовар Paradox

                    1 930 ₽

                
	
                    Декабрь 2017

                    [image: ]
                    Важно остаться понятым и привнести разнообразие даже при выборе из одной коробки.

                    Марат Сеттаров

                    Сооснователь биргик-пивоварни Bottle Share
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Январь 2018

                    [image: ]
                    По-нашему нескромному мнению, это пиво не затерялось бы ни на одном фестивале и успешно представило бы страну на любых пивных олимпийских играх.

                    Никита Филиппов и Артём Кольчуков

                    Основатели пивоварни AF Brew
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                        Почему мы сделали такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Февраль 2018 #1
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                    Этот выбор станет прекрасным напоминанием «откуда всё началось» для пивных гиков, а для начинающих любителей это может оказаться приятным сюрпризом.

                    Евгений Толстов

                    Главный технолог и сооснователь пивоварни Victory Art Brew
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Февраль 2018 #2

                    [image: ]
                    Таким пиво было задолго до того, что многие пьют сейчас. Пивная индустрия стремительно развивается и это отличный повод пробовать новое.

                    Максим Бушин

                    Сооснователь и пивовар Brewlok
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Апрель 2018 #1
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                    За каждым представленным сортом пива стоит хорошая личная история.

                    Александр Мальцев

                    Сооснователь Zagovor Brewery
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Апрель 2018 #2
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                    Сначала я думал остановить свой выбор по большей части на бельгийкой классике, поклонником которой я сам являюсь. Но, учитывая то, что всё же мы живем в XXI веке, а крафтовая волна захлестнула и в такую опору классики, как Бельгия, то я сделал выбор из молодых бельгийских пивоварен, создающих уникальные напитки.

                    Иван Вотяков

                    Основатель пивоварни Oka River
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Май 2018

                    [image: ]
                    Жаль, что нельзя было сделать Топ-10, так как на сегодняшний день очень много действительно стоящего пива.

                    Алексей Морозов и Денис Миронов

                    Авторы Youtube-канала Теория Большого Пива
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                        Почему мы сделали такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Июнь 2018
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                    Рано или поздно у нас будет свой Heady Topper. Уже сейчас есть примеры, когда качество некоторых российских производителей не хуже, чем у топовых американцев.

                    Владимир Наумкин

                    Пивовар, сооснователь Bakunin Brewing Co. и сооснователь Paradox Brewery
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Июль 2018
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                    От души, душевно, в душу.

                    Данила Смышляев

                    Главный пивовар и сооснователь Red Button Brewery
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Август 2018
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                    Изменение отношения к пиву (можете назвать это пивной революцией) должно произойти на уровне массового потребителя, а не дюжины гиков.

                    Михаил Ершов

                    Главный пивовар МПК
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Сентябрь 2018
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                    Читайте, что написано на этикетке, и пейте правильно, тогда получите максимальное удовольствие.

                    Андрей Болтянский

                    Сооснователь Double A Brewing
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Октябрь 2018
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                    Манифест этой подборки — поддержка российских пивоварен. Мы хотели поддержать именно русских пивоваров, которые делают классные и нестандартные вещи.

                    Дмитрий Зайчонок

                    Основатель пивоварни Wild Lab
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Ноябрь 2018
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                    Если ищешь только лучшее, то перестаёшь воспринимать всё остальное. Эта психологическая проблема является источником четвертинок в Untappd, когда люди ставят плохую оценку нормальному пиву.

                    Александр Громов

                    Главный пивовар Selfmade Brewery
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Декабрь 2018
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                    То, что я люблю.

                    Алексей Сазонов

                    Главный пивовар и сооснователь Bottle Share
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Январь 2019
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                    Как говорится, вшестером пойдём — далеко уйдём. Поэтому всем для знакомства мой Топ-6. Уделил внимание моим фаворитам, новинке от «Конторы» и, конечно же, спор с Максом не остался без внимания! Пробовать обязательно.

                    Артём Перлин

                    Сооснователь пивоварни Kontora
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Февраль 2019
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                    Самое главное — настроение, с которым ты пьёшь. Все зависит от тебя и твоего восприятия.

                    Полина Глейзер и Сергей Носов

                    Основатели FFF Brew
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                        Почему мы сделали такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Март 2019
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                    Пиво должен продавать сам пивовар, а не маркетолог.

                    Алексей Фадеенко

                    Сооснователь Midnight Project
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Апрель 2019
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                    Представленные пивоварни — это для меня, прежде всего, те люди, которых я давно знаю, к кому обращаюсь за советом, кто с моей профессиональной и личной точки зрения являет собой пример того, как надо себя вести в крафтовой индустрии.

                    Михаил Пахалов

                    Инновационный пивовар и основатель Lux in Tenebris Brewing Co.
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Май 2019

                    [image: ]
                    Наши вкусовые предпочтения изменились с момента последней подборки от ТБП — теперь это выглядит так.

                    Денис Миронов и Алексей Морозов

                    Авторы Youtube-канала Теория Большого Пива
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                        Почему мы сделали такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Июнь 2019
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                    Пиво, которое мне нравится

                    Антон Балыклов

                    Основатель пивоварни Ostrovica
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Июль 2019
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                    Тонкой красной линией всей июльской сборки ПенаПака является слово «фрешемены» — это молодые дерзкие (как пуля резкие) пивовары, которые раскачивают колыбель крафтовой революции во весь опор и во всю прыть. 6 разных городов, 6 разных пивоварен, объединяет всех одно — платоническая любовь к пиву.

                    Стис Крабоусиков

                    Сооснователь пивоварни Golubchik и бара Alyaska
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Август 2019
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                    Главная задача этой подборки — показать, что классика и новые тенденции могут отлично уживаться в одной коробке, не давая заскучать в процессе дегустации.

                    Олег Белун

                    Пивовар и основатель Heartly Craft Brewery
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Сентябрь 2019
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                    Пивоварение — это не опера, а скорее кинематограф со своим артхаусом и кассовыми блокбастерами.

                    Антон Васильев

                    Главный пивовар Rewort Brewery
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Октябрь 2019
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                    Для сегодняшней подборки я не мог не выбрать пиво, сваренное людьми близкими мне по духу и мировоззрению.

                    Иван Есаулов

                    Главный пивовар и сооснователь пивоварни Sabotage
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Ноябрь 2019
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                    Современные тренды в призме российской крафтовой сцены.

                    Эдуард Мелконян

                    Главный пивовар и основатель Big Village Brewery
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Декабрь 2019
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                    Главные тренды, хайповые релизы и достижения российских мастеров ферментации. Итоги 2019 года.

                    Алексей Кудров

                    Директор по свежести Pena Pack
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Январь 2020
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                    Шесть поводов убедиться в том, что даже среди скучной европейской классики можно найти по-настоящему удивительное, редкое, а то и вовсе уникальное пиво.

                    Александр Савицкий

                    Создатель Telegram-канала «Просто про пиво»
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Февраль 2020

                    [image: ]
                    Самое интересное в пиве — это весёлая компания! Люди объединяются в единый мир. Всё дело в том, что хорошее пиво не варится с грустным лицом. Потрясающее сочетание контрастных сортов, вкусов и цветов создаёт этот шедевр, который ждёт вас в февральской коробке.

                    Елена Домрачева

                    Основатель и пивовар Hausmann Brewery
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                        Почему я сделала такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Март 2020
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                    Можно было просто набрать актуальных новинок и трендовых релизов, но это моветон, мы никогда не искали простых путей. В любом начинании всегда должна быть идея, должен быть какой-то концепт, иначе все это превращается в банальный алкоголизм, пусть и тщательно замаскированный под дегустацию «кота в мешке».

                    Сергей Яскевич

                    Бренд-амбассадор Knightberg Brewery и сооснователь и главный идеолог Rock'n'Beer Brewing
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Апрель 2020

                    [image: ]
                    Концепция моей подборки образовалась сама собой в процессе выбора. Эдакое крафтовое путешествие по России.

                    Максим Емельянов

                    Сооснователь пивоварни Time Bomb
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Май 2020
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                    Главная тема моей подборки — новинки, которые большинство людей могло пропустить из-за текущей непростой ситуации.

                    Денис Корягин

                    Главный пивовар и сооснователь XP Brew
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Июнь 2020

                    [image: ]
                    В этой подборке я собрал сорта от пивоварен, которые знаю больше пяти лет и с которыми меня связывают не только деловые, но и дружественные отношения.

                    Антон Гудзон

                    Основатель бара Craft Republic
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Июль 2020
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                    Лето наконец наступило, поэтому для пака я выбрал то, что хочется выпить, сидя на дачной веранде или на балконе городской квартиры, подставляя лицо солнцу.

                    Кирилл Винокуров

                    Сооснователь Black Cat Brewery
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Август 2020
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                    За год работы нашего бара (в Питере на улице Правды 12/12, пересечение с Социалистической) мы попробовали огромное количество разного пива. Эта подборка показывает, насколько изменились наши предпочтения за этот год.

                    Алексей Морозов и Денис Миронов

                    Авторы Youtube-канала Теория Большого Пива
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                        Почему мы сделали такой выбор?
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                    Сентябрь 2020
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                    В подборку включили сорта от тех пивоварен, которые, на наш взгляд, сделали мощный качественный рывок за последнее время.

                    Александр Шикин и Екатерина Шикина

                    Основатели пивоварни BrewT!
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                        Почему мы сделали такой выбор?
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                    В данной подборке я собрал дружественные и близкие нам по духу пивоварни.

                    Иван Петелько

                    Сооснователь и технолог Snowcap Brewing
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    В данной подборке я собрал актуальные и близкие мне сорта от российских ремесленников, которые я пью сам. Мы все варимся в одном котле, и я считаю важным знакомить потребителя с рынком крафта здесь и сейчас, так как он меняется каждое мгновение.

                    Роман Кютт

                    Основатель пивоварни Мантра

                    
                        
                            
                                [image: ]
                            
                        

                        
                            
                                [image: ]
                            
                        

                        
                            
                                [image: ]
                            
                        

                        
                            
                                [image: ]
                            
                        

                        
                            
                                [image: ]
                            
                        

                        
                            
                                [image: ]
                            
                        

                    

                    
                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Новые тренды и достижения пивной индустрии в лице пяти эксклюзивных баночных релизов. Итоги 2020 года.

                    Алексей Кудров

                    Директор по свежести Pena Pack
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Январь 2021
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                    Моя попытка доказать, что интересное пиво — это не только томатки, пастрики и мутняки на модных хмелях. В качестве аргументов — шесть уникальных релизов, основная часть которых была сварена специально для этой подборки и которые вы не найдёте больше нигде.

                    Александр Савицкий

                    Создатель проекта «Просто Про Пиво»
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Февраль 2021
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                    Подборка не содержит какой-то тематики — я собрала пиво, которое в первую очередь пила бы сама. Одна, с супругом, с друзьями. Я всегда говорю — пиво есть в нашей жизни прежде всего для общения. Очень хочу, чтобы этот пак стал причиной собраться с близкими. За время пандемии все мы соскучились по таким встречам.

                    Елена Тюкина

                    Директор по производству и основатель пивоварни Knightberg
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                        Почему я сделала такой выбор?
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                    Март 2021
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                    В подборке представлены сорта от пивоварен, которые так или иначе повлияли на моё становление как пивовара, начиная со времён моего домашнего проекта AbsurdBrew и до текущего этапа развития проекта Red Rocket Brewery.

                    Никита Абсурд

                    Сооснователь пивоварни Red Rocket Brewery
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]
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                    «Прощание с зимой» — в этой подборке представлены 6 напитков, которые достойны вашего внимания в эти всё ещё не очень теплые весенние вечера. Крепкие, сложные, согревающие, самостоятельные. Благодаря ребятам из Пена Пак, представляю наш первый релиз. Эксклюзивно в апрельском паке.

                    Олег Белун

                    Основатель пивоварни Mycozymo
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Май 2021
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                    Вся наша жизнь — это американские горки между лагером и имперским стаутом и обратно.

                    Юрий Сусов

                    Первый пивной сомелье в России
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Свою подборку я продумал, исходя из своих личных предпочтений, причём включил в неё пиво, которое я люблю именно пить, а не дегустировать. В неё входят сорта, которые мне нравятся своим отличным балансом насыщенности вкуса и аромата, а также питкости в рамках своего стиля.

                    Василий Смирнов

                    Глава отдела развития и пивовар Velka Morava
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    В этой подборке мы понизим градус аномальной жары по всей стране.

                    Олег Мартынов

                    Главный пивовар Brewlok
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Август 2021
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                    В этой подборке попытался собрать пиво, которое сам с удовольствием пью, включив в неё продукцию как от уважаемых пивоварен первой волны, так и от тех, кто на слуху относительно недавно. Неофициальный девиз этой подборки: никаких котов в мешке.

                    Андрей Липа

                    Сооснователь бара «Сосна и Липа»
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    За прошедший год мы не сидели без дела: строим новый бар TAP22, открыли контрактную пивоварню TBP. Год был насыщенный, подборка получилась такой же: сделали 6 сортов с нашими друзьями-пивоварами специально для Pena Pack. Всех обняли и по возможности приподняли!

                    Денис Миронов и Алексей Морозов

                    Основатели пивоварни TBP и авторы канала Теория Большого Пива
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                        Почему мы сделали такой выбор?
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                    Впервые в истории Пена Пак подборка собрана по географическому принципу. Я люблю родное Поволжье, считаю «drink local» необходимостью и поэтому любителям пива решил представить пивоварни из городов на Волге. Для разнообразия мы немного разбавили «волжскую воду» её левым и правым притоками — Камой и Окой. Прошу в ладью — и вниз по Волге-матушке!

                    Алексей Алайцев

                    Основатель и технолог пивоварни Not Exactly
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Ноябрь 2021
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                    В своем паке я хотел подобрать сорта, которые рассказали бы мою собственную историю: как я начал любить пиво, варить его и делать вид, что в нём разбираюсь. Это история из проб и ошибок, удач и факапов и о том, как круто, но не всегда просто следовать одной большой идее.

                    Александр Антонов

                    Главный пивовар FFF Brew и сооснователь Outline Brewing (ex.)
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Декабрь 2021
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                    Бескомпромиссные мастера своих стилей, любимые шлягеры и эксклюзивы из российского топа. Это Пена Пак номер 50.

                    Алексей Кудров

                    Директор по свежести Pena Pack
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Январь 2022

                    [image: ]
                    Эта подборка — нестандартный взгляд на главный стиль крафтовой революции и вместе с тем его деконструкция. Шесть необычных точек зрения на привычную классику, в том числе несколько эксклюзивов и одна смелая попытка заглянуть в будущее пивоварения.

                    Александр Савицкий

                    Автор проектов «Просто Про Пиво» и «Проба»
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Февраль 2022

                    [image: ]
                    Подборка из принципиально разных и безусловно заслуживающих внимания позиций на злобу дня рынка как от уже известных и устоявшихся, так и молодых и перспективных производителей.

                    Юлия Сферато

                    Основательница пивоварни Coven
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                        Почему я сделала такой выбор?
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                    В этой подборке предложены стили, которые хорошо знакомы и любимы нами. Однако в каждом образце есть своя неповторимая изюминка... Здесь вы найдёте как уже известных представителей своих стилей, так и свежие релизы, которые, возможно, попробуете одними из первых!

                    Дмитрий Горев

                    Сооснователь пивоварни Plan B.
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Моя подборка основана на максимальном разнообразии и на том, чтобы было вкусно. Во всех позициях представлены редкие сорта, выпущенные один раз или выпускаемые ограниченными сериями. Как бы грустно это ни звучало, она как будто разделяет нашу индустрию на «до» и «после».

                    Артём Ольшанников

                    Пивовар Gas Brew
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Май 2022
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                    Данная подборка была задумана и эксклюзивно сварена для этого ПенаПака для того, чтобы познакомить потребителя с новой волной пивоварения из Санкт-Петербурга, чтобы показать новый взгляд к выбору стилистик и их интерпретаций от ребят с берегов Невы.

                    Андрей Андреев

                    Основатель и пивовар Plague Brew
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Июнь 2022
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                    Понимая, что аудитория довольно взыскательная и за всё время существования проекта видела много разного, я постарался всё же найти сорта, которые удивят и порадуют тех, кто приобретёт коробку июня. Ну и без эксклюзивов тут, конечно же, не обойдётся. Так что даже если вы думали, что зачекинили уже всё на свете — эта коробка вам точно добавит ещё парочку.

                    Никита Бирвария

                    Пивной блогер
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Июль 2022

                    [image: ]
                    Одна концепция — это скучно! Потому я устроил настоящий «Inception», концепцию в концепции. На дворе вовсю жарит лето, так что даже в моём любимом и родном Санкт-Петербурге (откуда и происходят все представленные пивоварни) хочется лежать на солнышке и кайфовать, попивая что-нибудь освежающее.

                    Арсений Виноградов

                    Главный пивовар Midnight Project и сооснователь пивоварни Coup
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                        Почему я сделал такой выбор?
                    

                    [нет в наличии]

                
	
                    Август 2022
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                    Пак объединил города, страны и даже континенты, ведь пиво — для общения и упрощения коммуникации людей и культур, и никогда не наоборот!

                    Иван Баландин

                    Главный пивовар New Riga's
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                    Сентябрь 2022
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                    Прошёл очередной год. Мы «не открыли» бар-гастропространство «ТАП22». Мы отметили трёхлетие «неоткрытия» бара «Ленусь, я всё уберу». Мы «не варим» пиво по контракту на двух пивоварнях. Все эти «не» — доказательство того, что мы продолжаем двигаться в нужном направлении. В этой подборке мы постарались передать наше пивное настроение именно в «этот момент».

                    Алексей Морозов и Денис Миронов

                    Основатели пивоварни ТБП и авторы канала Теория Большого Пива
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                    Октябрь 2022
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                    Собрал для вас небанальный набор пива, позволяющий взглянуть как на классическую школу, так и на новый российский тренд. Пробуйте, развивайте свои вкусовые рецепторы, будьте в тренде.

                    Евгений Жебенев

                    Главный пивовар Hophead Brewery
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                    Ноябрь 2022
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                    Эта подборка — моё видение отрасли не только с точки зрения пива, но и с точки зрения личных отношений. Я очень уважаю крепкие сорта, поэтому в основном мой калейдоскоп будет в стиле hard!

                    Андрей Руфимский

                    Сооснователь и директор пивоварни Brew Division
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                    Декабрь 2022
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                    Новые течения, открытия, устои индустрии современного пивоварения и традиционные эксклюзивы — каноны подборки-зеркала прошедшего года.

                    Алексей Кудров

                    Директор по свежести Pena Pack
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                    Январь 2023
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                    В подборке можно найти пиво на любой случай жизни — и погрустить, и пофилософствовать, и скрасить серые будни яркими цветами.

                    Евгений Харитонов

                    Главный пивовар Brewmen Brewery

                    [нет в наличии]
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Всё пиво из этой подборки не подходит под «Закон о чистоте пива», так как сварено как минимум из пяти компонентов: душа, вода, солод, хмель и дрожжи.

                    Эльвира Сафиуллина

                    Сооснователь пивоварни КУЛИNAR

                    [нет в наличии]
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                        Почему я сделала такой выбор?
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                    Рад представить вам свою подборку из 6 различных стилей. Здесь будет представлена как старая добрая классика, так и современные стилистики, которые стремительно завоевали наши с вами сердца!

                    Олег Типаев

                    Бренд амбассадор Atmosphere Brewery
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                    Подборка для искушённого гурмана: неожиданные вкусовые сочетания, каскадная ароматика и непревзойдённый дизайн с заявкой на искусство. Всё то, что мы пьём сами и чем с удовольствием угощаем друзей.

                    Владимир Фёдоров и Богдан Екимов

                    Руководитель проекта и главный технолог пивоварни Magic Mess
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                        Почему мы сделали такой выбор?
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                    В этот раз я отошёл от сложных концепций, но остался верен своей любви к коллаборациям и необычным, интересным стилям. В результате получилась пёстрая подборка, сочетающая в себе шесть совершенно разных по вкусу, настроению и духу напитков. Этакие шесть мгновений весны, которые, я надеюсь, оставят у вас приятные впечатления.

                    Александр Савицкий

                    Автор проектов «Просто Про Пиво» и «Проба»
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                    Приглашаю вместе встретить Лето! Яркая и сочная подборка, в которой мы постарались показать свою многогранность, а наши друзья нам в этом помогли.

                    Алексей Павлов

                    Главный технолог и один из идеологов LetoBrew и VesnaBrew
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                    Июль 2023
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                    Собирая свой второй ПенаПак, я снова постарался сделать так, чтобы вы в первую очередь смогли попробовать что-то новое, поэтому некоторые сорта были сделаны специально для этой подборки. Надеюсь, вам будет интересно, необычно и, конечно же, очень вкусно.

                    Никита Бирвария

                    Пивной блогер
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                    Дорогие друзья! За годы работы в пивоварении — за 47 лет — я научился ценить не только лагеры, но и произведения своих коллег. В выборе этих шести сортов я отдал предпочтение элегантным, сухо выброженным напиткам, сделанным качественно, взвешенно, без погони за мимолётными тенденциями, без применения подсластителей, ароматизаторов и экстрактов. Каждый из них произведён единомышленниками, близкими по духу и людьми, и способен доставить удовольствие не только продвинутому ценителю, но и простому любителю.

                    Василий Иванович Медведев

                    Сооснователь, бывший главный пивовар, главный технолог Velka Morava
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                    По нашей доброй традиции раз в год мы делаем подборку пива от ТБП. Этот год не исключение. Мы взяли 6 сортов, сваренные нами и в коллаборации с нашими друзьями, крупными пивоварнями. Подборка отражает тренды и наши вкусы за прошедший год! Надеемся на попадание в ваш вкус! Дзынь.

                    Денис Миронов и Алексей Морозов

                    Основатели пивоварни ТБП и авторы канала Теория Большого Пива
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                    Октябрь 2023
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                    Принцип моей подборки — это пиво и эти пивоварни я, скорее всего, возьму, если окажусь в баре с большим или странным выбором, так как несмотря на антапты и прочие оценки, всё сводится к вкусному или невкусному пиву. А пивоварни из моего списка точно варят вкусно!

                    Александр Коробков

                    Главный пивовар и совладелец пивоварни Zagovor
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Ноябрь 2023
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                    Свою подборку я решил сделать исходя из нескольких моментов. Во-первых, познакомить аудиторию с самыми южными крафтовыми пивоварнями страны, во-вторых, у каждой пивоварни выбрать тот стиль, в котором они сильны, и по возможности сорта должны быть зарелизены в подборке. Support your local в полной красе. Не обошлось и без пивоварен, во вкусе которых я уверен и точно знаю, что каждый релиз порадует меня новыми вкусовыми открытиями.

                    Сергей Паськов

                    Основатель пивоварни Ganza
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                        Почему я сделал такой выбор?
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                    Декабрь 2023
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                    Традиционная формула итогов года: открытия, тенденции и тренды. Шесть эксклюзивов от нынешних и будущих звёздочек отечественного пивоварения. Версия 2023 года.

                    Алексей Кудров

                    Директор по свежести Pena Pack

                    2 000 ₽

                
	
                    Январь

                    [image: ]
                    Если посмотреть на те сорта, которые находятся в коробке, вы сделаете вывод, что я начал пробовать себя в разных стилях пива. Сейчас я нахожусь, наверное, на самой первой ступени, и впереди предстоит ещё много чему научиться, так как пивоварение — это процесс, который требует постоянной практики, обучения и, конечно, экспериментов.

                    Олег Рыжков

                    Основатель, идеолог пивоварни КУЛИNAR

                    [нет в наличии]

                
	
                    Февраль
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                    Особенно нравится пробовать что-то новенькое от моих коллег, и частенько это выходит за рамки и приводит меня в восторг. Мою подборку я старалась сделать такой, чтобы каждый нашёл в ней своё пиво, получил удовольствие и, возможно, узнал что-то новое.

                    Ольга Артюшина

                    Главный технолог пивоварни Youton

                    [нет в наличии]

                
	
                    Март
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                    Я приглашаю вас принять участие в этом челлендже вместе со мной и посмотреть, что же мы, «крафтовые пивовары», предлагаем вашему вниманию, откинув банальные IPA и трендовые смузи/пастри/супы/томаты. Надеюсь, это получится интересно.

                    Александр Горбачёв

                    Основатель и главный идеолог пивоварни Zavod

                    1 700 ₽
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	На почту приходит письмо с паролем. Логин — это ваша почта.
	Теперь можно нажать на кнопку «Вход с паролем». Она в самом верху.
	После входа сразу появляется форма для заказа.


        
            

            подписаться

            подписаться

        

    
    
        
            

            
                Как забрать?

                В Москве, Ленинградское ш. 13к1. Магазин Пиво и ПенаПаки. Вход через кондитерскую. У выхода из метро №2. Каждый день с 11:00 до 23:00.

            

        

    




    
        
            
                Стоимость услуги индивидуального подбора: от 1500 ₽

                
                    Телефон
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                        Даю согласие на обработку моих персональных данных
                    


                	Восстановить пароль
	Я — новый покупатель


                войти

                войти

            

            
                

                Ошибка

                Данный адрес электронной почты не зарегестрирован.
 Попробуйте ещё раз

            

        

    




    

    
        

        
            Оформление резерва

            
                

                
                

                

                

                

                

                

                Нажимая «Заказать», вы соглашаетесь с Офертой

                заказать

                
                заказать

            

        

    











